



27  
AOÛT

CULTURE

## Le fond de [l'art] est rouge

Spectacle de danse contemporaine par la compagnie Alexandre Lesouëf.

[AJOUTER À MON CALENDRIER <HTTPS://WWW.VAUCLUSE.FR/AGENDA-133/LE-FOND-DE-L-ART-EST-ROUGE-2937/EVENEMENT.ICS?CHASH=1586674C42F43D44D123177D6F8C2A66>](https://www.vaucluse.fr/agenda-133/le-fond-de-l-art-est-rouge-2937/evenement.ics?chash=1586674c42f43d44d123177d6f8c2a66)

### Danse contemporaine

Qu'est-ce qui nous anime, en tant qu'Homme? Qu'est-ce qui nous change, qu'est-ce qui nous transforme? Les liens entre les hommes, le rapport à l'animalité sont intrinsèques à la définition de la vie, de l'existence de toute chose. Comment définir celui-ci, entre la lutte, la force, le combat et l'énergie puissante des peuples en mouvement? Une nouvelle résistance pour transgresser les attentes, les obligations des corps, des états. Inventer cette danse, la danse de l'homme pour dire présent, pour inventer sa résilience et l'abandon.

Danser face à face avec son humanité, son animalité. Transformer notre force, en faire un tableau vivant. Danser pour trouver la force, la façon, la vie ou la tendance, parce que ça pourrait changer le monde...

**Chorégraphie :** Alexandre Lesouëf

Avec Manon Prapotnich, Nadir Benlala, Thomas Queyrens, Thomas Esnault, Jordan Malfoy.



**Judi 27 août à 21h30**

Durée 50 min

**Tarif unique 11€**

**Réservation et renseignements 06 19 64 48 26**



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09